

En attendant la levée de cette sanction par la commission disciplinaire de la Fifa, le coach Patrice Beaumelle a fait appel le 1er janvier à Edan Ulrich N'Drin en remplacement de ce gardien titulaire de la Côte d'Ivoire.

À cinq jours du kick off de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football, l'inquiétude plane au sein de la sélection ivoirienne basée dans une poule E qualifiée de la mort à Douala. La nouvelle de la suspension du gardien titulaire Sylvain Gbohouo de toutes compétitions par la commission disciplinaire de la Fifa n'est pas de nature à rassurer l'entraîneur Patrice Beaumelle ainsi que les supporters des Éléphants. En effet, la Côte d'Ivoire livre son premier match le 12 janvier face à la Guinée Équatoriale avant la l'Algérie et la Sierra Leone.

Appel à un nouveau gardien

Suite à la suspension de Sylvain Gbohouo par la Fifa, la sélectionneur des Éléphants a fait sollicité un cinquième gardien, Edan Ulrich N'Drin. « Jusqu'à ce qu'on ait la décision finale de la Fifa de suspendre ou de retirer la suspension de notre gardien » a-t-il confié. Le portier de Wolkite City FC a été testé positif à des molécules de trimétazidine, lors d'un contrôle antidopage réalisé en novembre 2021 en Éthiopie. Recruté en septembre en provenance du Tout Puissant Mazembe (RDC), la commission disciplinaire de la Fifa a donc décidé de

suspendre Sylvain Gbohouo de toutes compétitions pour dopage.

Espoir d'un nouveau test

C'est le souhait du technicien français Patrice Beaumelle qui souligne que Sylvain Gbohouo est « très touché et affecté » par cette situation. « En début d'année dernière, nous avons demandé à Sylvain de faire un examen oculaire, comme les gardiens font souvent. Il l'a fait à Abidjan. Le médecin qui l'a ausculté lui a prescrit des médicaments. Sylvain les a pris en mars, et depuis, il les a arrêtés», a-t-il relevé. Le sélectionneur espère désormais qu'un nouveau test soit « effectué dans les plus brefs délais pour prouver qu'il n'a plus rien (dans ses urines). Et s'il n'a plus rien, j'ose espérer qu'il pourra participer à la CAN, si la Fifa retire la suspension. Si elle ne la retire pas, je pense qu'il ne pourra pas participer à la compétition. Après, je ne suis pas dans les bureaux de la Fifa et de la CAF. En tout cas, nous souhaitons, pour le joueur, pour l'équipe, pour le pays, que Sylvain puisse représenter les couleurs de la Côte d'Ivoire », a-t-il confié. Pour l'heure, les Éléphants peaufinent leur préparation en Arabe Saoudite.

Crtv